伊奈町立南中学校



特色

- 様々なチャレンジ活動の中で心の動きをふり返りながら、「人を信頼する心」「達成感」「自他共によりよくあろうとする心」などを体験するアドベンチャー教育を通して、仲間と協力する素晴らしさを体験できた。
- 自然豊かな環境の中で、キャンプファイヤーやカレー作りなど、 友達との絆を深める活動が数多く体験できた。

生徒の 感想

- 宿泊学習を通して自分が成長したところは、協力することと考えて行動することです。一人ではできないことを、みんなで協力すればできることがわかりました。そして普段より考えて行動できるようになりました。
- アドベンベンチャー教育では、友達と協力することの大切さを改めて学びました。高い壁を登る場面では、一人ひとりの特徴を生かして、全員が登り超えるとができました。そのときは、とてもうれしかったです。

成果

- 学校課題研究主題「互いの良さを認め合い、よりよく生きようとする生徒の育成」をアドベンチャー教育を通して体験的に学び、 実感することができた。
- この成果を、授業を中心に学校行事や学年行事、さらには、日常生活に生かし、人権感覚を磨くことが必要である。